
　皆さん、こんにちは。前回従業員が倒れた話をし
ましたが、その後の経過として郡山の転院先が湯
浅さんの病院に決まりましたので、一つ宜しくお願い致します。一方
私の方は、普段やらない仕事で寝不足が続き、さらに寝てる時に頭
に数字が駆け巡ってまた寝られなくなるという悪循環が続いていま
す。人間忙しい時ほど大好きな趣味を持てばいいという話もしており
ましたが、趣味が釣りの私はカミさんと二人で釣りに行く予定を組ん
でいましたが、残念ながらそれも全部キャンセル致しました。郡山RC
の引き継ぎの事業では、前々回と一昨日の親睦ゴルフコンペの懇親
会が非常に楽しくて、リフレッシュできたなという感覚があります。今日
も例会のために早めに例会場に来て阿部幹事或いは色んな方とお
話をする中で、それもまた一つのリフレッシュになったと痛感しておりま
す。会長たるもの年当初からそういったスタンスで臨まなければならな
かったのですが、多分白いマスクの下は皆さん笑顔で参加なさって
頂いているなというのを感じてのことであります。皆様に対しては優し
く謙虚にこれからもいきたいと思いますので、宜しくお願いします。

会長挨拶 福島佳之 会長
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出席報告 佐藤　聡 委員長

◎引き続き役員委員長の皆様、退任のご挨拶をお
願いします。1年間ありがとうございます。 福島佳之君

◎竹谷さん、お世話になりました。役員の方、挨拶宜しくお願いします。
 阿部充宏君
◎環境保全、クラブとして特別なことはしませんでしたが、メンバー一
人一人ができることに取り組んで頂くことが何よりです。1年間、あ
りがとうございました。 湯浅大郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告・退任挨拶
宮川雄次 委員長

役員・理事・委員長退任挨拶

　1月が職業奉仕月間で、1月27日に職場訪問の
例会が中止になりましたので内容をご説明します。
笹の川酒造安積醸造所をお尋ねして、地元のウイスキー造りを見て、
試飲もお願いし、夜には職業奉仕を語りながら一杯と言う企画でし
た。やや動機が不純だったようで、当日近くにコロナの感染者数が増
えて中止となりました。機会があればまた是非企画したいと思っており
ます。職業奉仕と例会の関係を考えてみました。一つは来ることで元
気を貰え、木曜日の午後が仕事にも気合いが入り、また皆んなで元
気や何かヒントを交換し合ったりして職場に戻りそれを実践してみたり
する。例会に来ることが我々ロータリアンにとっては、職業奉仕に繋
がる非常に大事な機会を毎週頂いているのだと思います。

遠藤友紀晴 職業奉仕理事・委員長

　本年度はHPの運営とマイロータリーの推進推奨
をやらせて頂きました。HPはコロナ禍でしたが、何
とか更新致しまして皆様に情報発信ができたのかなと思っておりま
す。また、マイロータリーの会員を募集していましたが、参加者が非
常に少なく、来年は次期委員長に推進推奨して頂ければと思いま
す。郡山RCのFacebookがありますが、そちらも運営管理しており
ました。今30名登録がありますが、そちらでは例会のご案内なども上
げておりました。今年で一旦役員は降りますが、来年は地区の分区
幹事をさせて頂くことになりましたので、来年も皆さんと一緒に頑張っ
ていきたいと思いますので、宜しくお願いします。

幕田宙晃 広報委員長

　去年の7月1日の年度開始時に、当クラブでもそ
ろそろ職業分類の研究が必要なのではないかとい
うことを申し上げました。抜けている所や、新しい職業があるのでは
ないか、ということを1年間考えておりました。当クラブの職業分類の
表は長い間変更されてないと思っております。やはり我々の定款の通
り、郡山RCとして8月31日までに職業分類の調査をする。これはや
はり大事なことなんだなということを改めて感じた1年間でした。1年
間お世話になりました。ありがとうございました。

神山英司 職業分類委員長

　今年度はコロナやウクライナ問題がありましたが、
各事業所では大きな異動があり、当クラブも大きな
異動がありました。しかしご後任の方、入られる方、全ての方が立派
な方で、会員選考には何ら支障がなくスムーズに1年間過ごすこと
ができました。ありがとうございました。

新城義雄 会員選考委員長

　今年度は会を挙げて会員増強に取り組むため、
9月に新会員候補者の紹介カードを皆さんに配りま
した。そして大野副委員長、委員の石黒パストガバナーに委員会報
告の時間を利用して告知をして頂きました。その結果、支店長さん
の転出入の異動とは別に、新会員3名をお迎えすることができまし
た。コロナ等の社会情勢もあって思うように増やせなかったのが残念
でした。次年度も厳しい状況は続きますが、皆様方には会員増強に
ご協力頂きますようにお願い申し上げます。1年間、ありがとうござい
ました。

鈴木正晃 会員増強委員長

　副幹事を仰せつかってから5年間、副幹事・幹
事・そしてロータリー情報の3年間という、5年間の
役員のお務めが無事終わりました。本当に楽しく過ごせた5年間でし
た。選んで頂いた初瀬パスト会長には本当に感謝しております。そし
てご協力ご指導頂いた皆様に深く感謝申し上げます。この2年間、
台風やコロナの影響でホームミーティングを開催することができません
でしたが、12月2日に12名という多くの方の参加で開催する事がで
きました。今年あらためて非常に分かりやすくて、良い講演だったなと
思ったのが高崎RCの田中パストガバナーのお話しでした。残念だっ
たことは福島会長からホームミーティングをもう1回やりたい、居酒屋
でやりたいという希望があったのですが、これこそコロナで実施できま
せんでした。1年間、ありがとうございました。

高橋裕一 ロータリー情報委員長

　クラブとして環境保全は特別に何もすることはで
きなかったというのが実情であります。ロータリーの
五大奉仕の中の職業奉仕が中心であるという、古いロータリアンはそ
ういう感覚を常に持っています。その延長上に他の奉仕があるという
ことなのです。環境保全は恐らく職業奉仕や社会奉仕の延長上とし
て取り組むべきものではないか、こぞって何かをやろうというものでは
ないという認識があります。地区からは猪苗代湖の水保全活動で、
水草除去活動にご協力をという要請が継続してありましたが、これは
2530地区としてやっているものではなくて、別の枠組みの協力になっ
ているので任意参加ということにしました。何名かの方にはご協力頂
きました。ありがとうございました。環境問題はなかなか難しいのです
が、誰が考えても地球に負荷を与えるようなことは無くさなければと思
います。引き続き環境に関心を持って頂いて、身の回りのできることか
らご協力頂ければと思っております。1年間、ありがとうございました。

湯浅大郎 環境保全委員長

　当初財団委員会の目標として、石黒パストガバ
ナーがずっと地区で頑張ってこられたということで、
皆さんからも多くの財団への寄付がありました。そういうことで、今年
は使い方について考えてみようということを目標に掲げました。そこで、
プログラム委員長から財団月間で何かお話をということで石黒パスト
ガバナーにお世話になり、皆さんに良い情報を提供できたのではない
かなと思っております。他の委員の方に色々お世話になって何とか1
年間やれたと思っております。皆様、ありがとうございました。

鈴木禎夫 ロータリー財団委員長

　10月の米山月間には韓国出身のキム・ビョルさん
を迎えて卓話をして頂きました。コロナ禍の中で奨
学生が卓話をする機会が本当に無かった中、しかも郡山RCで卓話
ができたことは彼女にとって非常に良い経験になったと思います。ま
た、当クラブでお世話をしておりましたゴンザレス君も卒業なされ、ご
活躍のことと思います。米山記念奨学会の事業は日本と世界とを結
ぶ架け橋となって、国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解
者となる人材を育成することです。これはロータリーの目指す平和と
国際理解の推進そのものです。次年度以降も会員の皆様には米山
記念奨学会に対しご理解を頂き、ご協力の程宜しくお願い申し上げ
ます。1年間、ありがとうございました。

中原喜範 米山記念奨学会委員長

◎1年間、ありがとうございました。
 会員増強委員会 鈴木正晃君
◎福島年度も残り2回となりました。ありがとうございました。親睦ゴル
フも4位を頂きました。皆様に感謝致しております。
 前田泰彦君
◎福島会長、阿部幹事、1年間ご苦労様でした。 今泉正規君
◎母の葬儀に際しましては、皆様に大変お世話になり、ありがとうご
ざいました。 神山英司君
◎一昨日は心ならずもブービーを作ってしまいましたが、そのごほうび
は「こども食堂」に寄付しました。エヘン、エヘン。 平松敏郎君

◎本日も宜しくお願いします。 前田宏一君
◎秋田へ異動することになりました。3年半大変お世話になり感謝の
気持ちで一杯です。大好きな郡山を離れるのはさみしいですが、
秋田でも楽しみたいと思います。秋田へお越しの際はご連絡頂け
ると嬉しいです。 竹谷金浩君

　1年間ニコニコＢＯＸで皆様の楽しい色んなメッセージを頂きまして
ありがとうございました。委員会としてもあとニコニコＢＯＸでご協力頂
きまして、ありがとうございました。

退会会員挨拶

　大好きな郡山を離れる時が来てしまいました。先週の金曜日に発
令が出ました。弊社は発令から着任迄2週間という短い期間で、7
月1日から秋田支店に着任することになりました。今から3年半前に
郡山RCに入会し、皆様には温かく接して頂き、本当に感謝申し上
げます。3年半お世話になりました。ありがとうございました。

NTT東日本福島支店
郡山営業支店長　竹谷金浩君

幹事報告
　6月21日㈫にゴルフコンペが開催されました。こ
の時期にしては天気も良く、26名もの方々に参加
頂きました。優勝者は矢部浩樹君で、ベストグロスが橋本勝君の80
点でした。当日は皆様楽しく、かつ一生懸命プレーされていました。

阿部充宏 幹事

〒963‒0725  郡山市田村町金屋字孫右エ門平89

㈱堀川環境セキュリティー
代表取締役 堀　川　紀　房

☎ 944‒9514　　944‒9524
〒963‒8813  郡山市芳賀 2‒19‒14

㈱共立建築設計事務所
代表取締役 幕　田　宙　晃

☎ 944‒2278　　944‒0310
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た。やや動機が不純だったようで、当日近くにコロナの感染者数が増
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幹事をさせて頂くことになりましたので、来年も皆さんと一緒に頑張っ
ていきたいと思いますので、宜しくお願いします。

幕田宙晃 広報委員長

　去年の7月1日の年度開始時に、当クラブでもそ
ろそろ職業分類の研究が必要なのではないかとい
うことを申し上げました。抜けている所や、新しい職業があるのでは
ないか、ということを1年間考えておりました。当クラブの職業分類の
表は長い間変更されてないと思っております。やはり我々の定款の通
り、郡山RCとして8月31日までに職業分類の調査をする。これはや
はり大事なことなんだなということを改めて感じた1年間でした。1年
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たことは福島会長からホームミーティングをもう1回やりたい、居酒屋
でやりたいという希望があったのですが、これこそコロナで実施できま
せんでした。1年間、ありがとうございました。

高橋裕一 ロータリー情報委員長

　クラブとして環境保全は特別に何もすることはで
きなかったというのが実情であります。ロータリーの
五大奉仕の中の職業奉仕が中心であるという、古いロータリアンはそ
ういう感覚を常に持っています。その延長上に他の奉仕があるという
ことなのです。環境保全は恐らく職業奉仕や社会奉仕の延長上とし
て取り組むべきものではないか、こぞって何かをやろうというものでは
ないという認識があります。地区からは猪苗代湖の水保全活動で、
水草除去活動にご協力をという要請が継続してありましたが、これは
2530地区としてやっているものではなくて、別の枠組みの協力になっ
ているので任意参加ということにしました。何名かの方にはご協力頂
きました。ありがとうございました。環境問題はなかなか難しいのです
が、誰が考えても地球に負荷を与えるようなことは無くさなければと思
います。引き続き環境に関心を持って頂いて、身の回りのできることか
らご協力頂ければと思っております。1年間、ありがとうございました。

湯浅大郎 環境保全委員長

　当初財団委員会の目標として、石黒パストガバ
ナーがずっと地区で頑張ってこられたということで、
皆さんからも多くの財団への寄付がありました。そういうことで、今年
は使い方について考えてみようということを目標に掲げました。そこで、
プログラム委員長から財団月間で何かお話をということで石黒パスト
ガバナーにお世話になり、皆さんに良い情報を提供できたのではない
かなと思っております。他の委員の方に色々お世話になって何とか1
年間やれたと思っております。皆様、ありがとうございました。

鈴木禎夫 ロータリー財団委員長

　10月の米山月間には韓国出身のキム・ビョルさん
を迎えて卓話をして頂きました。コロナ禍の中で奨
学生が卓話をする機会が本当に無かった中、しかも郡山RCで卓話
ができたことは彼女にとって非常に良い経験になったと思います。ま
た、当クラブでお世話をしておりましたゴンザレス君も卒業なされ、ご
活躍のことと思います。米山記念奨学会の事業は日本と世界とを結
ぶ架け橋となって、国際社会で活躍し、ロータリー運動の良き理解
者となる人材を育成することです。これはロータリーの目指す平和と
国際理解の推進そのものです。次年度以降も会員の皆様には米山
記念奨学会に対しご理解を頂き、ご協力の程宜しくお願い申し上げ
ます。1年間、ありがとうございました。

中原喜範 米山記念奨学会委員長

◎1年間、ありがとうございました。
 会員増強委員会 鈴木正晃君
◎福島年度も残り2回となりました。ありがとうございました。親睦ゴル
フも4位を頂きました。皆様に感謝致しております。
 前田泰彦君
◎福島会長、阿部幹事、1年間ご苦労様でした。 今泉正規君
◎母の葬儀に際しましては、皆様に大変お世話になり、ありがとうご
ざいました。 神山英司君
◎一昨日は心ならずもブービーを作ってしまいましたが、そのごほうび
は「こども食堂」に寄付しました。エヘン、エヘン。 平松敏郎君

◎本日も宜しくお願いします。 前田宏一君
◎秋田へ異動することになりました。3年半大変お世話になり感謝の
気持ちで一杯です。大好きな郡山を離れるのはさみしいですが、
秋田でも楽しみたいと思います。秋田へお越しの際はご連絡頂け
ると嬉しいです。 竹谷金浩君

　1年間ニコニコＢＯＸで皆様の楽しい色んなメッセージを頂きまして
ありがとうございました。委員会としてもあとニコニコＢＯＸでご協力頂
きまして、ありがとうございました。

退会会員挨拶

　大好きな郡山を離れる時が来てしまいました。先週の金曜日に発
令が出ました。弊社は発令から着任迄2週間という短い期間で、7
月1日から秋田支店に着任することになりました。今から3年半前に
郡山RCに入会し、皆様には温かく接して頂き、本当に感謝申し上
げます。3年半お世話になりました。ありがとうございました。

NTT東日本福島支店
郡山営業支店長　竹谷金浩君

幹事報告
　6月21日㈫にゴルフコンペが開催されました。こ
の時期にしては天気も良く、26名もの方々に参加
頂きました。優勝者は矢部浩樹君で、ベストグロスが橋本勝君の80
点でした。当日は皆様楽しく、かつ一生懸命プレーされていました。

阿部充宏 幹事

〒963‒0725  郡山市田村町金屋字孫右エ門平89
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㈱共立建築設計事務所
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